

10月7日（日）第4支団秋季訓練

一宮川河口にて第4支団秋季訓練が行われ、そのなかで挨拶及び訓練状況の見学を行いました。第4支団では団員の規律ある行動と安全、的確、迅速な消防技術の向上と士気の高揚を図るため毎年訓練を実施しておりますが、本年度は中継送水訓練を行いました。

【総務課 富塚】



▲河口を水利とし訓練を行う団員



▲火点へ放水をする様子

10月8日（月・祝）第5回一宮町ボランティア福祉フェスティバル

第5回一宮町ボランティア福祉フェスティバルが開催されました。

地区社会福祉協議会及びボランティアセンター登録団体、地元企業や地域住民の協力のもと地域の人々の絆が作れることを目的として開催され、演芸等のアトラクションや物品販売が行われ、大勢の皆さんにお集まりいただきました。



挨拶の様子

【福祉健康課 御園生加代子】

10月13日 一宮どろんこ保育園運動会

10月13日（土）一宮どろんこ保育園の運動会に招かれました。

5歳児による元気などろんこソーランの披露で始まりましたが、徐々に雨が降り出し厳しい寒さになってきました。園舎ホールにて競技を行うこととし、親子競技では背負い籠を背負ったお父さんお母さんに、園で採れた野菜を取ったぞ～と言って収穫するお子さんのかわいい姿が見受けられました。暫くして小雨になってきた頃、保護者の方より「子どもも保護者も今日はどろんこになる覚悟できている」という要望により、園庭で泥んこになりながら競技を再開し、どろんこ保育園ならではの特色あるプログラムを楽しむことができました。



挨拶の様子

【福祉健康課 森 みか】

10月13日（土）第45回長生郡市障害者スポーツ大会

第45回長生郡市障害者スポーツ大会が一宮町GSSセンターで開催され、輪投げ、車いすダッシュ等の個人競技に加え、ゲートボールダーツ、フライングディスク等の団体競技で熱戦が繰り広げられました。

本大会は障害者がスポーツ大会を通じて体力の維持増強、残存能力の向上及び更正意欲の発揚等の効果を図るとともに、相互の親睦を図り障害者の福祉を増進させることを目的とし、毎年開催されています。



スポーツ体験の様子

【福祉健康課 土屋博嗣】

10月13日 防災ワークショップ

10月13日（土）、中央公民館で、一宮町青少年相談員連絡協議会主催の防災ワークショップが行われました。講師より、午前はプロジェクターを使用し、災害映像等を見ながらの説明を受け、その後、新聞紙を使用してスリッパ、器、帽子など防災グッズ作りをしました。お昼ご飯は、皆で事前に準備をしておいた、カレー、ホットケーキ、ビスケットを食べました。午後はレジ袋やペットボトル活用法、オイルランプ作り、日常生活にも役立つロープワークを体験しました。

合計42名の親子等が参加し、防災知識を学びながらの、ためになる楽しい親子交流の場となりました。

【教育課 桜井新】



▲町長と一緒に新聞紙を使ったスリッパ作りを体験

10月15日 一宮どろんこ保育園三者協議会

平成30年度第1回一宮どろんこ保育園三者協議会を同保育園にて行いました。
今回は、開園当初から2年後に見直し予定としていた主食代、延長保育料等の料金改定を中心に協議しました。

また、同園における保育所バスの利用については、当初の予定どおり今年度末にて終了することが全会一致で決定しました。

【福祉健康課 三橋 祐子】

10月17日 長生郡生涯学習・視聴覚教育振興大会

10月17日（水）、白子町青少年センターで、長生郡市広域市町村圏組合教育委員会・長生郡市社会教育連絡協議会主催の長生郡生涯学習・視聴覚教育振興大会が行われました。町長は来賓として出席いたしました。社会教育の事例発表では、一宮町子ども会育成会ジュニアリーダーズクラブ代表 青木 美和子氏より「一宮町子ども会育成会 活動報告」について発表がありました。

子どもたちは様々な体験をして人間性豊かに育ててほしいです。

【教育課 實形 淳美】



10月17日（水） 公益社団法人日本3B体操協会千葉県支部大会一宮会場

3B体操協会千葉県支部大会が10月17日、一宮町GSSセンターで開催され、約300人の方が参加しました。

3Bとはボール、ベル、ベルダーの3つの道具を指し、3B体操とはこれらを用いた「無理なく、誰でもできる」健康体操となります。一宮町でも中央公民館の教室で月1回実施しています。今回の大会は千葉県の南支部（千葉以南）主催でした。

この日は全員参加の講習会のほか、各地域からの参加者が演技を披露し、盛り上がりを見せました。

【教育課 江澤一樹】



開会式での町長あいさつ

10月18日 千葉県保育協議会長生支会乳児実務研修会

一宮町保健センターにて千葉県保育協議会長生支会乳児実務研修会に出席しました。
【いちのみや保育所 小安栄子】



「町長あいさつ」の様子です。



10月22日（月） La Festa Mille Miglia 2018

この日は La Festa Mille Miglia 2018 というイベントに参加いたしました。このイベントは100台以上のクラシックカーが4日間かけて日本各地を回るレースとなっています。1997年から行われ、今年は東京2020大会サーフィン競技の開催地釣ヶ崎海岸をチェックポイントとして入れていただきました。当日は参加者の皆様にスタンプを押しサーフィン競技会場をアピール致しました。

【産業観光課 岡泉 宇亮】



10月25日（木）第33回ふれあい昼食会

第33回ふれあい昼食会が中央公民館大会議室で開催されました。

ふれあい昼食会は一宮町社会福祉協議会及び一宮町ボランティア連絡協議会の主催により毎年開催され、町内に住む75歳以上の一人暮らしの方をお招きして、食事と演芸を楽しんで頂く催しです。今回も大勢の方にご参加いただき、楽しいひと時をお過ごし頂きました。



挨拶の様子

【福祉健康課 土屋博嗣】

10月26日 一宮小学校 秋季大運動会

10月26日、一宮小学校で秋季大運動会が開催されました。今年は、台風や雨天のため延期が続きましたが、当日はさわやかな青空の下、各競技や応援合戦など、この日のために子ども達が積み重ねてきた練習の成果を元気いっぱい披露していました。

【教育課 鶴岡委美】



4年生による「進撃の巨玉」レース

10月27日 東京2020大会 大会ボランティア・都市ボランティア

ア募集説明会

公民館で「東京2020大会 大会ボランティア・都市ボランティア募集説明会」を開催しました。参加者に対して東京2020大会に関する各ボランティアの募集内容などについての説明をおこないました。



▲参加者に対し、あいさつをする町長

【オリンピック推進課 大多和 豪】

10月28日（日） 一宮町芸能音楽祭

10月28日、一宮町GSSセンターで第49回一宮町芸能音楽祭が開催され、約400の方が参加しました。昨年度までは「芸能と音楽をたのしむ会」という名称でしたが、文化協会が発足したことに伴い、今年度より名称が変更となりました。

前日予定されていた一宮小学校の運動会がこの日に延期となったため、残念ながら、一宮小学校・愛光保育園が出場できなかったこともあり、例年よりも観覧者は少なかったです。

しかしながら、出演者・会場が一体となって盛り上げ、例年に負けないくらいの盛り上がりを見せ、成功裏に終了しました。皆さん、ご協力ありがとうございました。

【教育課 江澤一樹】



開会式での町長あいさつ

10月29日（月） 市街地区社会福祉協議会「敬老のつどい」

ホテル一宮シーサイドオーツカで平成30年度市街地区社会福祉協議会「敬老のつどい」が開催されました。一宮町社会福祉協議会から結婚50周年の2組の夫妻に記念品が贈呈されたほか、踊りや歌謡の演芸が披露されるなど盛大に催されました。



挨拶の様子

【福祉健康課 土屋博嗣】

10月30日（火）今村雅弘代議士および森英介代議士との面談

10月30日（火）に、衆議院第二議員会館の今村雅弘代議士事務所において、町からJR上総一ノ宮駅東口の開設についての進捗状況の報告と相談を行い、引き続き、衆議院第一議員会館の森英介代議士事務所において、同進捗状況等の報告を行いました。



今村代議士との面談

【秘書広報課長 渡邊 高明】

平成30年10月31日（水）ウミガメぬりえ審査

この日は、一宮ウミガメを見守る会の渡部様と共に作品募集をしていた「ウミガメぬりえ」の審査を行いました。

一宮ウミガメを見守る会では、町内海岸でのウミガメの上陸・産卵状況を調査し、産卵箇所の保護を行っています。今回、見守る会では、一宮・九十九里浜にウミガメが産卵にくること、その際の対応を通じて環境保全を子どもたちに伝えていきたいという考えで、「ウミガメとわたしたち」と題してチラシと塗り絵を作成しました。塗り絵は町内の保育園児の皆さんを始めとして多くの方々にご参加頂き、作品の中から町長賞と優秀賞を決定させて頂きました。集まった作品の数々は、11月3日から4日にかけて一宮 GSS センターで行われる「一宮町文化祭」で展示しますので、是非ご覧ください。



10月31日 健康づくり推進協議会

町の健康づくり事業について委員の皆様と協議いたしました。

昨年度に本会議で協議したフッ化物洗口事業も順調に進んでおります。特に小児期から歯を大切にしておくことは、健康に生活していくために欠かせません。健康長寿のために委員の皆様から活発なご意見を頂きました。



【福祉健康課 園岡久美】